

Rendez-vous musical demain soir

Pour ce premier vendredi du mois de juin, les ensembles musicaux de la Philharmonique La Seynoise donnent rendez-vous dans leur salle de la rue Gounod, dès 20 h 30, pour un concert éclectique. En effet, au cours de cette chaleureuse soirée, dont l'entrée est libre, les ensembles, guitare-mandoline, guitares, cordes-mandoline-guitares et le célèbre "Cacophonix" auront le plaisir de partager avec le public leur amour de la musique, en l'accompagnant de la convivialité qui sied si bien aux mélomanes. Un panel d'œuvres contemporaines, mixées de quelques classiques, pourra, sans regret, vous faire éloigner des petits écrans.

J. D.



L'ensemble des guitares vous accueillera à La Seynoise.

(Photo J. D.)